

Trío de Carnaval

Miércoles, 14 de Febrero, a las 20:00h.

Lugar: Cuarteles Daoiz y Velarde, 4

Avda. Ciudad de Barcelona 162



Diseño: joseluis-romero@hotmail.com



distrito
retiro

MADRID



distrito
retiro

MADRID



CORAL POLIFÓNICA NUESTRA SEÑORA DE LA MERCED

Director: Manuel Lázaro

Evening rise Meinhard Ansoh

An irish blessing James E. Moore Jr

Por la puente Juana Anónimo español (Siglo XVI – XVII)

No despiertes a mi niño Ángel Oliver

Set me as a seal John Leavitt

Hold my mule Jester Hairston

La Coral Polifónica "Nuestra Señora de la Merced" nació en 1979 en el seno de la parroquia que le dió nombre, dentro del madrileño barrio de Moratalaz, bajo la dirección de Carlos Santana Montoya. Desde 1985 es dirigida, casi sin interrupción, por su actual director Manuel Lázaro Chércoles. www.coralnsmerced.com

CORO HORA LUDENS

Director: Joaquín Huéscar

Morena me llaman Tradicional sefardí (Arm. C. Esbrí)

Al alba venid Ángel Barja (texto tradicional)

De la dulce mi enemiga Gabriel (Cancionero de Palacio)

A la fuente del olivo Luis Bedmar

Durme, durme Tradicional sefardí (Arm. L. Bedmar)

Ocho kandelikas Tradicional sefardí. Arr.: Joshua Jacobson

El coro "Hora Ludens" se creó en los inicios del año 2003, como iniciativa de un grupo de aficionados, empleados públicos de la Consejería de Cultura de la Comunidad de Madrid, para hacer música, disfrutar con ella y compartir la con el público. A partir de entonces, se fueron uniendo amigos de diferentes procedencias con el ánimo de desarrollar la afición por el canto coral. Desde el primer momento, su director ha sido Joaquín Huéscar Párraga. www.horaludens.org

CORAL POLIFÓNICA VILLA DE MADRID

Directora: Yolanda Lázaro

Kanta cantemus Javier Busto . Arr: Julio Domínguez

Cantos del fuego: Dante Andreo

1. La Lola

2. El paso de la segurirya

Hoy comamos y bebamos Juan del Encina

Nerea izango sen Javier Busto

Somebody loves me G. Gershwin

Hear us O Lord Arr: Jens Johansen

La Coral Polifónica Villa de Madrid nace por la iniciativa de ex alumnos de la Escuela de música Plácido Domingo y de Francisco Flores, su primer director. Se constituye en asociación en 2013 y aborda música coral de todos los géneros con el objetivo de disfrutar y darla a conocer en diferentes ámbitos. Su directora actual es Yolanda Lázaro Chércoles. www.polifonicavillademadrid.es